

Vente

page 2

Location

page 10

Commercial

page 12

Des Genevois réalisent les boutiques Vuitton

Luxe Le groupe Bend est de plus en plus recherché.

SERGE GUERTCHAKOFF

Il ne reste plus que deux mois au cabinet d'architecture Bend, sis à Meyrin, pour livrer dans les délais le somptueux nouveau magasin Louis Vuitton qui occupera trois niveaux dans l'ancienne banque HSBC, sise place du Lac. Il s'agira du petit frère du vaisseau amiral réalisé récemment en haut des Champs-Élysées et dont le concept revient à l'architecte américain Peter Marino. Doté d'une surface de vente de 500 m², ce magasin sera «la plus grande boutique de luxe de Genève», à en croire Ralph Bueler, le patron du groupe Bend.

Ce dernier a l'habitude de gérer ce genre de situation. Durant ces dix dernières années, en collaboration avec le bureau Bollinger de Lu-



La place Vendôme. Le nec plus ultra des vitrines du luxe. (FRANCIS DEMANGE/GAMMA)

cerne, le groupe Bend a réalisé la boutique Dior de la prestigieuse place Vendôme à Paris. «C'était le tout premier concept de boutique Dior joaillerie dans le monde», se souvient Ralph Bueler.

Pour Vuitton, ils se sont aussi chargés de la boutique de la Paradelplatz à Zurich.

«Un sacré défi! Il fallait intégrer le concept avant-gardiste Vuitton, dans un lieu historique». A Genève, la hauteur des plafonds limite les volumes, d'où la nécessité de créer de belles trémies, afin d'aérer le magasin. Il y aura un gigantesque mur «rétro éclairé» avec des matériaux révolu-

tionnaires. Les atouts de cette PME genevoise, qui s'appuie sur un réseau de 700 sous-traitants suisses: tenir les délais et viser la qualité absolue en terme de finitions. Bend Groupe refuse pour l'instant les mandats hors d'Europe, afin de garder la maîtrise de la qualité.